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Lista Civica

No Ferriera-SiTrieste
VII Circoscrizione Comune di Trieste

Servola-Chiarbola-Valmaura-Borgo San Sergio

Oggetto: inquinamento aree verdi

Viste le ordinanze sindacali di chiusura alla fruizione da
parte del pubblico delle aree verdi della Pineta Miniussi di
Servola e dei giardini delle scuole di via Svevo e di Via
Marco Praga sul territorio della VII Circoscrizione nonché
del giardino di piazzale Rosmini e del giardino pubblico
Tommasini in centro città, a seguito delle analisi, effettuate
dall'ARPA su richiesta del Comune, degli strati superficiali
delle aree in questione per grave inquinamento e potenziale
rischio per la salute dei cittadini;

Vista la lentezza con cui viene affrontato il problema da parte
dell'Amministrazione Comunale, nonostante i fondi stanziati
ad hoc dalla Regione;

Visto che è ragionevole ritenere che in realtà tutte le aree
all'aperto (dai giardini ai campi giochi, dalle aree private
destinate a coltivazione di frutta e verdura ad uso domestico e
non, fìnanco alle piante ornamentali sui balconi) siano
presumibilmente oggetto di analogo inquinamento e quindi
fonte di concreto rischio per la salute delle persone;



Visto che tale situazione era stata segnalata già nel 1998 dal
Circolo Miani e Servola Respira, così come ripreso nella
prima trasmissione televisiva "Le Iene", dedicata alla Ferriera
e che le due associazioni avevano inutilmente richiesto per
anni ad ASL, ARPA, Comune e Regione di dar corso a dei
carotaggi dei terreni a cerchi concentrici, partendo dall'area
occupata dalla Ferriera e da Italcementi, presumibilmente
responsabili delle emissioni inquinanti, come in quegli anni
confermato da alcune analisi effettuate dai tecnici dell'ASL e
diffuse dalla trasmissione "Radio a colori" condotta dal
giornalista RAI Oliviero Beha, carotaggi che dovevano
allargarsi sul territorio coinvolgendo anche l'area del
Comune di Muggia, sul modello di quanto effettuato anni
dopo dal Comune di Tarante;

IMPEGNA

II Presidente della VII Circoscrizione ad attivarsi presso
l'assessorato competente affinchè intervenga prontamente al fine di:

1. sollecitare l'estensione delle analisi alle aree diversificate sul
territorio della VII Circoscrizione, con particolare riguardo a quelle
frequentate quotidianamente da minori ed animali domestici (nella
fattispecie i cani, abituali mangiatori d'erba) nonché a quelle
destinate alla coltivazione di prodotti commestibili che vengono poi
messi in vendita sui mercati della città;

2. accelerare i lavori di bonifica delle aree risultate inquinate,
ricorrendo alle più rapide, efficaci e meno costose tecniche
disponibili (v. ad esempio i suggerimenti allegati), mettendo così in
sicurezza gli operatori destinati alla bisogna (anche al solo sfalcio
dell'erba);

3. poiché tutto quanto sopra risulta alla fine un pannicello caldo utile
tutt'al più a fronteggiare l'emergenza presente ma non a risolvere il
problema, chiedere a codesta Amministrazione Comunale di mettere



al più presto in atto i provvedimenti necessari alla drastica riduzione
delle fonti inquinanti una volta che dall'analisi del articolato trovato
ne siano siano state individuate le responsabilità, nello spirito e nella
lettera degli artt. 32 e 41 della Costituzione e della sentenza della
Corte Costituzionale 127/1990 dd. 16 marzo 1990 (allegata).
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